

Zaventem, le 15 juin 2020

## Enfin une bonne nouvelle !

Vous avez certainement entendu parler dans les médias de la décision du gouvernement de recommander aux employeurs le paiement d'un chèque « Coronavirus » de 300 €.

Nous avons interpellé le ministre de l'Intérieur à ce sujet pour savoir si les membres du personnel du secteur policier étaient bien concernés (ce qui est le cas selon notre vision). Il nous répond ce qui suit :

- Les partenaires du gouvernement sont favorables à l'idée ;
- Il est à 100 % convaincu que les membres du secteur policier doivent bénéficier de cet avantage ;
- Il attendra donc le résultat du débat en Comité A ;
- On doit donc conclure il prendra ses responsabilités pour ce qui concerne le secteur policier.

**Nous pouvons espérer raisonnablement une réponse rapide.**

**Nous devons remercier le ministre De Crem pour son engagement...  
dans l'intérêt de tout le monde !**

Vincent **Gilles**  
**Président National**  
+32475304864

Vincent **Houssin**  
**Vice-Président National**  
+32485184952

